



Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°75

Du 07/04/2024 au 14/04/2024

Agenda du secteur

Horaires des messes et adorations:

- **Lundi 08/04 :**
Adoration (SMM 20h30, NDA 21h)
- **Mardi 09/04 :**
Messe (SMM 12h15)
- **Mercredi 10/04 :**
Messe (SE 9h30)
- **Jeudi 11/04 :**
Messe+Laudes (NDA 8h40)
- **Vendredi 12/04 :**
Messe (SP 18h30)
- **Samedi 13/04 :**
Messes anticipées (SA, SE, SP: 18h)
- **Dimanche 14/04 :**
Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA 11h, SP 11h15, SMM 18h)
- **Lundi 15/04 :**
Messe+Adoration (NDA 18h)
Adoration (SMM 20h30, NDA 21h)
- **Mardi 16/04 :**
Messe (SMM 12h15)
- **Mercredi 17/04 :**
Messe (SE 9h30)
- **Jeudi 18/04 :**
Messe+Laudes (NDA 8h40)
- **Vendredi 19/04 :**
Messe (SP 18h30)
- **Samedi 20/04 :**
Messes anticipées (SA, SE, SP: 18h)
- **Dimanche 21/04 :**
Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA 11h, SP 11h15, SMM 18h)

EDITO

« *Le Pardon et la Paix* » extrait de la prière d'absolution

Le deuxième dimanche de Pâques avait été institué par le Pape Jean Paul II comme le dimanche de la miséricorde divine en 2000, lors de la canonisation de sœur Faustine. L'évangile selon saint Jean qui est proposé chaque année porte bien le message de miséricorde. Mais attention à ne pas oublier que ce dimanche fait partie de l'octave de Pâques qui s'achève aujourd'hui même. Lors des grandes fêtes liturgiques, Noël, Pâques et Pentecôte, les huit jours qui suivent sont considérés comme le même, nous invitant à nous laisser imprégner par le mystère célébré (mystagogie). Chaque jour de cette semaine de l'octave est considéré comme le dimanche de Pâques. Voilà pourquoi les évangiles parlent des apparitions du Ressuscité. Cette année, les paroles du Ressuscité revêtent un caractère particulier dans le monde marqué par de plus en plus d'incertitudes: « *La Paix soit avec vous !* »; paroles pascales reprises à chaque eucharistie. De la guerre en Ukraine à celle d'Israël contre le Hamas, en passant par celles dont les médias ne parlent pas ou plus, auxquelles s'ajoutent les alertes attentat relevées à leur plus haut niveau, sans compter le désespoir qui touche les jeunes en proie à la dépression et autres troubles psychologiques... comment entendre ce « *la Paix soit avec vous* »? Comment ne pas se réveiller avec le sentiment de gueule de bois quand la réalité nous rattrape ?

Le message de la résurrection n'est pas évident, même pour les apôtres eux-mêmes. Ils n'en reviennent pas. C'est énorme ! Et pourtant !

Quand l'avenir devient sombre, quand le présent est un cauchemar, quand le passé pèse comme un boulet, une parole de sœur Faustine qui accompagne l'image de la miséricorde divine, peut aider : « *Ô Jésus, j'ai confiance en toi* ».

La Paix soit avec vous !

Père Arnel

Notre joie de "vieux" baptisés : accueillir des néophytes !

Nos chers catéchumènes ont été, pour une partie baptisés. Les autres le seront à Pâques 2025. Désormais ce sont des néophytes ou jeunes pousses. Comment comprendre leur richesse pour nos communautés ? On pourrait prendre l'image d'un fleuve. Ils symbolisent l'eau, la poussée de vie, la nouveauté. Nous serions, nous autres "vieux" baptisés, les berges du fleuve. Les communautés sans catéchumènes risquent de tourner à vide et de ronronner. Les berges sans eau, c'est un lit desséché, sans vie. Les catéchumènes sans enracinement sont un fleuve de vie qui n'est pas guidé : il se perd. Sans point d'appui, les convertis se dispersent et perdent leur flamme intérieure.

La rencontre entre les nouveaux baptisés et les communautés peut faire des étincelles. Ils apportent leur nouveauté et nous leur offrons notre expérience. Autrement dit, si le fleuve des néophytes rencontre les berges des vieux baptisés, cela donne une vallée fertile. La nouveauté des convertis nous bouscule, nous questionne. Les catéchumènes nous obligent à nous interroger : qu'avons-nous reçu ? en vivons-nous ? sommes-nous fidèles à nos promesses baptismales ? L'ancienneté des baptisés questionne les néophytes : comment être fidèles ? comment approfondir la foi ? comment vivre l'unité de vie ? comment progresser de jour en jour ? C'est dans la rencontre que nous nous édifierons mutuellement.

Merci à l'équipe catéchuménat pour son travail patient, discret et si précieux

Père Matthias

Célébration de sexagénat le dimanche 21 avril 2024 en l'église Saint-Fiacre

Christoph Wieskotten invite les paroissiens du secteur qui le souhaitent à venir fêter avec lui son **sexagénat** en l'église Saint Fiacre de Massy, place Saint-Fiacre. L'office religieux à 10h sera suivi d'un repas partagé auquel chaque participant est invité à apporter une entrée, un plat, un fromage, une salade, un dessert ou une boisson. L'après-midi se poursuivra jusqu'en soirée au gré des talents et de la créativité de chacun.

christoph.wieskotten@laposte.net

Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

massy-verrieres.catho91.fr

01 69 20 04 33

secretariat.secteur@catho91.fr





NDA Infos



Feuille d'information paroissiale n°75 - du 07 avril 2024 au 17 avril 2024

Les néophytes témoignent

Cette veillée pascale restera indéniablement l'un des plus beaux moments qu'il m'ait été donné de vivre. Je n'ai pas de mot assez fort pour exprimer la joie immense de mon baptême. Loin d'être un aboutissement après 18 mois de catéchuménat, c'est au contraire à l'aube de mes 34 ans, le début d'une vie nouvelle, telle une renaissance. Je remercie chaque jour notre Seigneur pour cette grâce. Je tiens également à remercier chacun des fidèles, servants de messe, musiciens, chanteurs, diacres et prêtres de notre secteur présents ou non lors de cette veillée pour votre présence, vos encouragements, votre bienveillance et vos prières. A présent mon chemin continue avec vous, en Christ. Soyez bénis.

Bolo-Marie

La Vigile Pascale 2024 a été un moment rempli de joie et d'émotion. La période du catéchuménat m'a aidée à assimiler des principes fondamentaux de la foi, même si j'ai encore beaucoup à apprendre. Le baptême, c'est le début d'une nouvelle vie, accompagnée par la grâce de Dieu.

Les rencontres que j'ai faites à l'After Ô m'aideront à approfondir ces fondamentaux et à rester bien entourée par des amis chrétiens. Je remercie la paroisse Sainte-Marie-Madeleine et notamment Jérôme et Catherine qui se sont proposés comme parrain et marraine. Merci également à vous d'avoir prié pour moi. Je compte sur vous pour continuer à inclure les catéchumènes et néophytes dans vos prières.

Élodie B

Soirée Écologie Intégrale

Sur le chemin de la lettre encyclique du Saint-Père François, Laudato Si, nous nous sommes réunis une fois de plus au CSA, le 21 mars dernier. Ce jeudi, nous avons entendu deux témoignages : celui de Jean-Paul Mordefroid, Maire-adjoint à VLB, sur « l'action municipale à la lumière de Laudato Si » ; puis celui de Benoît Perreau, sur la transformation écologique en entreprise. Jean-Paul nous a tout d'abord présenté son cheminement personnel, avant de parcourir les sujets engagés par la mairie permettant de préserver la nature. Il nous a invités à vivre la charité dans la vérité. Benoît nous a exposé comment la société dans laquelle il travaille (grande entreprise du CAC 40) s'engage à relever le défi climatique en se dotant d'une trajectoire ambitieuse pour atteindre le Net Zéro en 2050, à savoir zéro émission carbone. Enfin, le père Matthias nous a proposé 7 leviers pour nous mettre sur le chemin de l'espérance ; l'aumône, la prière, le jeûne, se former et s'informer, agir dans le temps long, ne pas séparer les 2 crises sociale et environnementale. Il nous invite à la conversion en adoptant un style de vie évangélique, unifié et simple. Il nous a également témoigné de sa propre conversion écologique en découvrant le contact avec la terre au jardin du presbytère durant ce temps du confinement.

Agnieszka, Jean-Philippe & Joël

Prochaine soirée : le jeudi 25 avril à Saint André. Venez nombreux pour apprendre, comprendre et partager.

Retour sur le Carême à Domicile : deux groupes témoignent

Nous avons été très contents pour chacun de ces moments même si nous n'avons pu avoir que trois réunions car bien difficile avec les agendas. Merci pour les noms autour de nous qui nous ont permis de démarrer en ayant une base de voisins. Merci pour les textes choisis, les chants et les questions cela nous a fait une trame qu'il était facile de suivre. Nous étions bien différents tous et pas toujours avec les mêmes sensibilités et nous avons une réelle volonté chacun que cela se passe dans l'écoute et la bienveillance. Et tous les échos ont été bons avec parfois un changement positif de regard sur les personnes.

Avec le partage de Carême, proposé au sein de la paroisse cette année, nous sommes allés de surprise en surprise. Tout d'abord, parce que nous l'avons vécu avec les personnes qui nous ont été proposées et non pas avec celles que nous avons choisies, comme nous l'avons imaginé au départ. Et c'était le premier cadeau ! Ensuite, parce que nous nous attendions à un partage de l'évangile du dimanche et nous avons reçu – « en plus » - de belles images et des textes très enrichissants, certains tirés des écrits des Pères de l'Église, qui ont nourri notre réflexion. Nous nous sommes régalés. Enfin, parce que, grâce à ces partages, nous avons prié, échangé des paroles de réconfort, donné et reçu des témoignages de foi. Expérience décoiffante et vivifiante à la fois !

Merci pour cette proposition. Nous avons hâte de recommencer !

« Oui, il est bon, il est doux pour des frères de vivre ensemble et d'être unis » (Ps 132,1)

Randonnée pour les personnes séparées ou divorcées

Une randonnée facile de 10km. Des échanges, partages, prières sur le thème " *Aie confiance en ton pas !* "

Mercredi 1er Mai 2024 de 9h30 à 17h près de St-Chéron au départ de la mairie de Souzy-la-Briche 91580

Précisions et inscriptions :

de préférence par courriel à : pastorale.personnesdivorcees@eveche-evry.com

ou par téléphone : Michèle 01 60 15 68 10 ou SMS : Véronique 06 83 17 03 99

participation aux frais 6€. Apporter un pique-nique, de l'eau, bonnes chaussures et protections pluie ou soleil, covoiturage possible

Paroisse de Verrières-le-Buisson

Église Notre-Dame-de-l'Assomption

Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

Secrétariat Paroissial

du mardi au samedi entre 10h et 12h
Centre St-André (9, rue d'Antony)

☎ 01 69 20 21 21

Secretariat.verrieres@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :

communication.mv@catho91.fr